

Reportaje

El 'retorno' a las entrañas de la tierra

patrimonio de Almadén es excepcional", y no sólo porque tiene una de las minas más antiguas sino también como vehículo de desarrollo económico para el país. Por ello, González-Sinde, no dudó en asegurar que desde el Ministerio de Cultura "todas las inversiones que hagamos en equipamientos culturales y en candidaturas de Patrimonio de la Humanidad tienen un retorno muy importante para la sociedad y por ello, éste es un proyecto totalmente prioritario para el Ministerio".

Y es que ante todo González-Sinde reconoció que Almadén se alza como un municipio "que

*Es la tercera vez que la localidad minera concurre a Patrimonio de la Humanidad junto a Idria, ambas relevantes en la extracción del mercurio*

merece la pena visitar, con un medio ambiente muy bien preservado y un paisaje excepcional" que harán que la ciudad sea para todo el viajero "una interesante visita turística de calidad", que además pueda generar un despegue económico de la comarca "con la cultura como nuevo yacimiento" e incluso "para generar nuevos empleos".

La presentación de este proyecto como Patrimonio de la Humanidad ha sido un proceso en el que han colaborado y por el que han apostado numerosas entidades. Además del Ministerio de Cultura español, se han volcado en el mismo el Ministerio de Cultura de Estovnia, expertos de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, de Almadén, e expertos en Patrimonio Histórico e

historiadores conocedores de las minas.

**Recuperación de la Casa Academia de Minas**

También, González-Sinde comunicó que la recuperación de

la Casa Academia de Minas comenzará en un breve periodo de tiempo. El presupuesto aprobado para salvar este edificio se eleva a los 800.000 euros, pero sin duda la finalidad merece la pena para esta mujer del Gobierno socialista.

lista.

Esta actuación junto a las realizadas en el parque minero de Mayasas, el Hospital de Mineros de San Rafael o la hexagonal plaza de toros servirán para que, si todo sale según lo previsto, Almadén sea declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. A partir de ahora, ya sólo queda esperar para que de una vez por todas se pueda decir con la boca bien abierta, que Almadén es por fin Patrimonio de la Humanidad.



**Biblioteca Oretana**



**El dominio señorial y jurisdiccional de la Orden de Calatrava**  
Manuel Ciudad Ruiz

ISBN: 978-84-935708-7-3  
292 páginas, 15x21 cms.  
Encuadernación rústica cosida a hilo

926 42 88 93  
libros@oretania.es

C/ Via Crucis, 6-1ºB - 13500 Puertollano  
Telf: 926 42 88 93 - libros@oretania.es

por sólo  
**15€**